

Abschluss- und Dankandacht für das Kindergartenjahr 2023-2024

Mit meinem Gott überspring ich Mauern

Am Freitag, den 05.07.24 versammelten wir uns alle, um für das tolle Kindergartenjahr Danke zu sagen. Wir haben viel miteinander erlebt, Feste gefeiert, uns gestritten und wieder versöhnt. Wir durften viele Freunde finden und zusammen so manches Abenteuer erleben.



Gespannt warten unsere Familien auf unser Kommen.

Schon sind wir alle da und beginnen mit dem Lied: Eins, zwei, der ist treu



Emily und Marie spielen uns das Evangelium von Abraham und Sarah vor, die ihr Land verlassen sollen und neu beginnen.



Sie haben etwas Angst vor dem Neuen.

Wir Vorschulkinder haben uns auch Gedanken gemacht, vor was wir den in der Schule etwas Angst haben. Worüber wir uns Gedanken machen, was uns etwas Bauchweh bereitet.

Mit unseren Gedanken bauen wir eine Mauer



Benjamin und Nerses reißen die Mauer ein – wir haben für jedes Problem, jede Angst eine Lösung gefunden



Unser Elternbeirat hat in Form von Fürbitten noch gute Wünsche für uns und Herr Pfarrer Kalis segnet unsere Anhänger für die Schultasche und natürlich uns Vorschulkinder.

Ein toller Gottesdienst mit unseren Kindergartenfreunden und Eltern, den wir mit dem Lied, Lieber Gott die Zeit war schön, beenden.